

BRIEL & PARTNERS
REAL ESTATE INSTITUTION

5 Pièces

190 m²

Réf. T4186

811 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A VENDRE Draguignan : splendide propriété avec une maison de 190 m² située dans une impasse, offrant une tranquillité absolue. Elle bénéficie d'un terrain plat de 4000 m² entièrement clos et paysagé avec de nombreux oliviers, garantissant une intimité totale. Baignée de lumière naturelle, cette maison propose des pièces aux volumes généreux et aux grandes ouvertures, comprenant une entrée accueillante, un spacieux séjour salon, une cuisine indépendante équipée et aménagée avec cellier buanderie et un accès au garage. La suite parentale dispose d'une salle de bain, d'un dressing et d'un ...

FOR SALE Draguignan: splendid property with a 190 sqm house located in a cul-de-sac, offering absolute tranquility. It benefits from a flat plot of 4000 sqm, fully enclosed and landscaped with numerous olive trees, guaranteeing total privacy. Bathed in natural light, this house offers rooms with generous volumes and large openings, including a welcoming entrance, a spacious living room, an independent fitted and equipped kitchen with laundry pantry and access to the garage. The master suite has a bathroom, a dressing room and a separate toilet. Upstairs, two additional bedrooms, a bathroom ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

